



## CONFERENCIA DEL EMBAJADOR DE COLOMBIA EN LA UNIVERSIDAD

El embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo Flórez, fue el encargado de impartir la conferencia de clausura de la XXXV edición de los Cursos de Especialización en Derecho en la que habló sobre 'Los desafíos de la Ciencia Jurídica en el contexto de la Globalización'. Carrillo Flórez desempeña su actual cargo desde 2013 y ha sido, además, ministro de Justicia de Colombia, director de la Agencia Jurídica de Defensa de la Nación y ministro del Interior. En el acto estuvo acompañado por el rector de la Usal.



El embajador de Colombia, junto al rector de la Universidad de Salamanca. :: ALMEIDA